Landesrechnungshof Schleswig-Holstein

Kiel, 1. Juni 2006

Pressemitteilung

Aike Dopp neuer Vizepräsident im Landesrechnungshof

Der Präsident des Landesrechnungshofs, Dr. Aloys Altmann, zur Wahl des Vizepräsidenten:

"Wir begrüßen Aike Dopp als neuen Vizepräsidenten des Landesrechnungshofs und freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit."

Dopp wurde heute vom Ministerpräsidenten des Landes Schleswig-Holstein zum neuen Vizepräsidenten des Landesrechnungshofs ernannt, nachdem der Landtag ihn mit großer Mehrheit gewählt hatte.

Er tritt damit die Nachfolge von Klaus Qualen an, der Ende Februar 2006 in den Ruhestand getreten ist. Bisher war Dopp als Oberstaatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Kiel beim Landgericht Kiel tätig.